
класс

Food/Travelling

Лексика по темам «Транспорт» (повторение), «Еда»

Повторение времён Past Simple, Present Simple; знакомство с Future Simple

Употребление some/any/much/many

Английский язык



Do you like
travelling?
Вы любите
путешествовать?



Я люблю
путешествовать

•I like to travel. 

•I like travelling.



Как сказать 
«Я люблю читать?»

•I like to read. 

•I like reading.

Reading – это герундий. 
Герундий можно образовать,
прибавив к глаголу окончание –ing. 



How do you travel?                                 
Как вы путешествуете?



Выражения, чтобы рассказать,
как мы куда-то едем:

•To  g o  by bus – ехать на автобусе;

•To travel by plane – лететь на самолёте;

•To ride a bicycle – ехать на велосипеде;

•To  drive a car – ехать на машине; 

•To take a train – eхать на поезде.



What is it ?
It’s a bus [bʌs]



What is it ?
•It’s a train [treɪn]



Do you like travelling
by plane?
Вы любите летать на самолёте?



It’s a plane/airplane 
[pleɪn] / ['eəpleɪn] It’s a car [kɑ:(r)] It’s a ship [ʃɪp]



It’s a tram [træm] It’s a subway train
['sʌbweɪ treɪn]

It’s a bike / bicycle
[baɪk] / ['bʌɪsɪk(ə)l]



What is it ?
It’s a subway train. the USA
It’s the tube. London
It’s the underground. London
It’s the metropolitan railway. Other
countries



Present simple

I travel – Я путешествую

You travel – Ты путешествуешь 

He travels – Он путешествует 

She travels – Она путешествует 

We travel – Мы путешествуем 

You travel – Вы путешествуете 

They travel – Они путешествуют

Для действий, которые происходят сейчас;
Для повторяющихся действий.



How do you travel?

Я еду на автобусе

I go by bus
I travel by bus 
I take a bus

Он летит на самолёте

He goes by plane 
He travels by plane 
He takes a plane

Мы едем на машине 

We go by car
We drive a car 
We travel by car



Past Simple

Для действий, которые произошли в прошлом

I travelled – Я путешествовал(а)

You travelled – Ты путешествовал(а) 

He travelled – Он путешествовал

She travelled – Она путешествовала 

We travelled – Мы путешествовали 

You travelled – Вы путешествовали 

They travelled – Они путешествовали



Неправильные
глаголы в Past Simple
Present Simple Past Simple

Go Went

Ride Rode

Drive Drove

Take To o k



Let’s practice!
Потренируемся!

I ride a bicycle. – Я езжу на велосипеде.

You go on foot. – Ты идёшь пешком. /Вы идёте пешком.

She takes a train. – Она едет на поезде.

He drives a car. – Он водит машину.

I rode a bicycle. –  Я ездил(а) на велосипеде.

You ____ on foot. – Ты пришёл пешком. /Вы пришли пешком.

She ___ a train. – Она приехала на поезде.

He ____ a car. – Он водил машину.



On foot
Что обозначает
выражение on foot ?
1) Прыгая на одной ноге; 
2) Бегом;
3) Пешком.

Hopscotch – классики, классы (игра)



Future Simple
Для действий, которые случатся в будущем.

I will travel. – Я буду путешествовать.

Yo u  will travel. – Ты будешь 
путешествовать.
He will travel. – Он будет путешествовать. 

She will travel. – Она будет путешествовать. 

We will travel. – Мы будем путешествовать.

Yo u  will travel. – Вы будете 
путешествовать.
They will travel. – Они будут путешествовать.

Will можно сократить: I’ll travel, you’ll travel…



Future Simple

Я буду путешествовать.

Ты пойдёшь пешком.

Он поведёт машину.

Она поедет на велосипеде.

Давайте переведём несколько фраз



Yesterday, today,
tomorrow…
Вчера, сегодня,
завтра…



Временная прямая 

Past Simple Present Simple Future Simple

Yesterday – вчера
10 years ago – 10 лет назад
Last Monday – в прошлый 
понедельник

Today – сегодня
Usually – обычно 

Tomorrow – завтра
Next year – в следующем году
In five years  – через 5 лет



What happened yesterday?
Что случилось вчера?

Past Simple Future Simple

Next month
In 2 years 
Yesterday
15 years ago
Last Friday
Tomorrow



What do you like to eat?
Что вы любите есть?



When we travel, we try new food.
Когда мы путешествуем, 
мы пробуем новую еду.

Breakfast ['brekfəst] – завтрак 
Lunch [lʌnʧ]  – обед 
Dinner ['dɪnə] – обед/ужин
Supper ['sʌpə] – ужин



Five o’clock Tea
Что это?
Five o’clock Tea is the traditional English tea served
with milk and sandwiches.
Чай в пять часов – традиционный английский чай,
который подают с молоком и сендвичами.  



High tea – плотный ужин с чаем 

Meat tea – плотный ужин с чаем

What teas do you know?
Какие чаи вы знаете?



Do you prefer black tea or green tea? Or coffee? 

Вы предпочитаете чёрный чай или зелёный? Или кофе?

Do you drink it with milk?

Вы пьёте его с молоком?

Do you drink tea with lemon?

Вы пьёте чай с лимоном?

 Prefer – предпочитать

Answer the questions about food
Ответьте на вопросы о еде

Drink – пить
Milk – молоко
Lemon – лимон



When we travel, we try new food.
Когда мы путешествуем, мы
пробуем новую еду.
What do you like to eat for breakfast? Pick 2 dishes.
Что вы любите есть на завтрак? Выберите 2 блюда. 

Eggs 
[egz]

Porridge
[ˈpɔːrɪdʒ]

Cornflakes 
[ˈkɔːrnfleɪks]

Toasts
[toʊsts]



When we travel, we try new food.
Когда мы путешествуем, мы
пробуем новую еду.
What do you like to eat for breakfast?
Что вы любите есть на завтрак?

Eggs Toasts

I like to eat eggs and toasts with some butter.
Я люблю есть яичницу и тосты с маслом.

Butter



Do you eat a lot?
Вы много едите?



Much, many, some, any…
Можем ли мы сосчитать яблоки? А воду?
Распределите слова по двум столбцам.

Countable
Исчисляемые

Uncountable
Неисчисляемые

Apples [ˈæpzl]
Water [ˈwɔːtər]
Milk [mɪlk]
Butter [ˈbʌtər]
Eggs [eɡz]
Fruit [fruːt]



Countable
Исчисляемые

Uncountable
Неисчисляемые

________ _________

_________

________

________

 ________

Many Much

Much, many, some, any…



Some, any
I usually eat some apples for breakfast.

Я обычно ем на завтрак несколько яблок.

Do you usually eat any apples for breakfast?

Вы обычно едите на завтрак яблоки?



Some

Мы используем some в утвердительных предложениях,
чтобы сказать: 

1) Несколько – для исчисляемых существительных

He eats some eggs for breakfast.

1) Некоторое количество – для неисчисляемых
существительных

We eat some soup for lunch.



Do you eat any soup for lunch?
Вы едите суп на обед?
What do you usually eat for lunch? Pick 3 dishes.
Что вы обычно едите на обед? Выберите 3 блюда. 

soup
[suːp]

rice
[raɪs]

pasta
[ˈpɑːstə]

meat
[miːt]

chicken
[ˈtʃɪkɪn]



Any
1)  Когда мы задаём вопрос, some меняется на any. 

Does he have any apples? У него есть яблоки?

Do you have any rice? У вас есть рис?

2)  Мы используем any в утвердительных
предложениях, чтобы сказать ”любой”.

You can pick any dish! Вы можете выбрать любое
блюдо!



What is junk food?

popcorn
[ˈpɒpkɔːn
]

burger
[ˈbɜːrɡər
]

french fries / chips
[frentʃ 
fraɪz] 
/ 
[tʃɪps]

doughnuts
[ˈdoˌnəts]

soda
[ˈsoʊd
ə]



Let’s play!
Давайте поиграем!

Все буквы в словах перемешались!
Нужно расставить их по порядку,
чтобы получилось слово.

 i c r e o u p s

e a t m o r p r d g e i

gges u r b e r g


